
地域の人々とともに、中・高校生、大学生など
もボランティアとして参加。手稲稲積公園に、
子どもたちの明るい笑い声が響き渡りました。

上田市長と語るタウントークを手稲区民ホール
で開催。約200人の市民が訪れ、まちづくりに
ついて活発な意見交換が行われました。

▶会場の様子
▼上田市長

▲雪かきボランティアをしている大学生も発言

▶ 2人乗っても平気

◀だんだん加速するよ。
　みんなつかまって

新成人1,304人が会場の手稲区体育館に集いました。10年前
に描いた「小学生の夢　10年後のわたしたちのまち　こうだ
といいなぁ」の絵が返還され大にぎわいでした。

▶新成人の代表が
司会を務める一幕も

▲晴れ着に笑顔が映えます
▲私の描いた絵はどれかしら（上）
　10年前の夢と一緒に撮影を（下）▲正装の友人たちが集って（上・下）

ウオッチング・ていね
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